
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・伝統ある羽黒神社梵天祭りに参加し、地域の皆様と五穀豊穣をお祝いしま

した。 

・駒生射撃場跡地（駒生湿地）観察会を実施 

（渡辺長治先生、佐藤光一先生に同行いただき、近隣自治会代表者と観察会

を行いました） 

・市主催イベントや学校行事に呼んでいただき、活動に参加しました。 

・マレーシア青年との交流（県青年会館主催） 

明保子どもお囃子会はじめご協力いただいた皆様に感謝 

いたします。 

地域とともに 

討議資料 

多くの被害をもたらした 9月の関東・東北豪雨。 

市民の命と生活を守るためご尽力された皆様、そして復旧

に取り組まれている皆様に心より感謝を申し上げます。 

自由民主党議員会では、被災した現場を視察し、災害の早

期復旧と予算化を要望しました。 

一日も早く復旧しますよう取り組んでまいります。 

・会津若松市（市政のオープンデータ化と ICT 活用） 

富山市、長崎市、福岡市、熊本市、青森市、函館市など 

ともに創ろう 

 

つく 

宇都宮の未来 ♪ 

厳しい寒さが続いておりますが、皆様におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げ

ます。 

私は当選以来、皆様と議会の架け橋となるよう、市政発展に向けて取り組んでおりますが、

6 月と 12 月の議会において一般質問の機会をいただき、また、様々な研修会や視察で学ぶ中

で、宇都宮市の課題とともに、宇都宮市の魅力も改めて再発見しています。皆様に「見える活

動」をめざし、活動報告をお届けしますので、ご意見・ご質問などお寄せいただければ嬉しい

と思います。引き続きご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いします。 

関東・東北豪雨災害視察 

2016年(平成 28年)1月 

先進地視察 



 

 

6月と 12月議会において、教育・医療・福祉・地域課題について一般質問を行いました。 

 

6月 

１、 市長の政治姿勢について 

（１）グローバル社会における国際教育の推進について 

（２）国際観光の推進と外国人の誘客促進について 

（３）ユニバーサルデザインの発信について 

２、 子ども・子育て支援について 

（１）色覚検査希望者に眼科受診の推進 

（２）学校給食における食物アレルギーの対応について 

（３）病児保育の充実について 

３、 若者の地域参加の促進について 

４、 結婚相談ができる地域人材の育成について 

５、 在宅医療・介護の充実について 

（１）介護者の支援体制づくり 

（２）地域のネットワークづくり 

６、 駒生射撃場跡地（駒生湿地）の保全と活用について 

 

 

12月 

１、 市長の政治姿勢について 

（１）ＬＲＴの市民参加促進について 

（２）健康寿命の延伸について 

・乳がん検診への超音波検査（エコー）の導入を 

・地域の健康づくり推進 

・企業と連携した働き世代の健康づくり 

２、 子ども・子育て支援について 

（１）児童虐待防止対策について 

（２）中核市宇都宮市に児童相談所設置について 

３、 国際観光都市に向けた食文化の環境づくりについて 

４、 市ホームページ充実について 

５、 生涯学習事業「宮の朝活」講座の成果と今後の展開について 

 

 

6月・12月定例会 一般質問 

これからも皆さまと一緒に歩ん

でいきます 
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